

CoE Biodiesel Unimal Lanjutkan Pembinaan UMKM Milik Alumni di Aceh Timur



Tim PUI-PT/CoE Biodiesel Unimal melakukan pembinaan pada UMKM Kacang Timu Nanggroe di Kabupaten Aceh Timur, Minggu (9/7/2023).

Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Aceh Timur– Pusat Unggulan Ipteks Perguruan Tinggi atau Center of Excellence Biodiesel Universitas Malikussaleh (PUI-PT/CoE Biodiesel Unimal) melakukan pembinaan pada UMKM Kacang Timu Nanggroe di Kabupaten Aceh Timur, Minggu (9/7/2023).

PUI-PT/CoE Biodiesel Unimal adalah sebuah lembaga di Universitas Malikussaleh yang fokus pada kegiatan riset, pengabdian dan kerjasama di bidang biodiesel.

Tim dari PUI-PT/CoE Biodiesel yang hadir ke lokasi pembinaan adalah Dr M Nazaruddin, Dr Nasruddin, Rizka Mulyawan MAdvEng dan Rachmawati Rusydi MSc.

Ketua tim, Dr M Nazaruddin mengatakan bahwa kegiatan ini dilakukan untuk menindaklanjuti kerjasama yang sudah terjalin beberapa waktu lalu. “Target dari kegiatan ini adalah semakin banyak UMKM dan masyarakat yang dapat menerima manfaat dari berkembangnya riset di Universitas Malikussaleh,” terangnya.

Ia juga menyampaikan rasa syukur bahwa usaha yang dibiayai oleh Program PMW yang digelar oleh Universitas Malikussaleh masih terus dipertahankan bahkan dikembangkan oleh alumni Unimal. “Kedatangan kami kali ini untuk membantu UMKM dalam pengelolaan limbah produksi menjadi biodiesel,” ucapnya.

Kedatangan mereka disambut baik oleh pimpinan UMKM Kacang Timu Nanggroe, Agusri SP. Ia menyampaikan terima kasih kepada tim dari Unimal yang telah menambah semangat dan motivasi dalam berwirausaha serta berinovasi.

“Berebekal pengetahuan ketika mengikuti mata kuliah Kewirausahaan dan telaahan potensi wilayah, maka saya mencoba mengembangkan Kacang Timu Nanggroe dengan produk kacang gongseng kemasan plastic dan cup kedap udara,” terang Agusri yang merupakan alumni Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh.

UMKM Kacang Timu Nanggroe pernah mendapatkan bantuan pendanaan dari Program PMW Universitas Malikussaleh pada tahun 2019. Sampai saat ini usaha itu masih diteruskan dan telah banyak mendapatkan bantuan dari lembaga pemerintah, swasta dan lembaga terkait, baik peralatan maupun pelatihan-pelatihan.

“Bantuan pendanaan dari Program PMW Universitas Malikussaleh pada tahun 2019 saya gunakan untuk menambahkan peralatan dan pengadaan bahan baku”, ucap Agusri sedikit mengenang.

Sementara itu, Wakil Rektor Bidang Akademik Unimal dan juga sebagai Ketua CoE Biodiesel Dr Azhari pada kesempatan berbeda menyampaikan bahwa kegiatan pembinaan UMKM merupakan perwujudan nyata dari PUI-PT atau CoE Biodiesel Unimal.

“Kegiatan itu sebagai bentuk kontribusi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar khususnya yang berkaitan dengan Biodiesel baik dari sisi hulu, teknologi proses hingga hilirisasi produk,” pungkas Azhari.[fzl]

Tanggal: 12 July 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#), [Entrepreneur](#),